
Père Jean Duval : son "dernier mot"

Parents, amis, proches, moins proches...

Quand vous apprendrez ma mort, soyez en paix.

Vous n'avez rien à vous reprocher.

Je sais les pensées qui nous viennent à l'annonce d'un décès

Si j'avais su...

Je devais, je voulais,.. Je ne pensais pas...

Ne vous reprochez pas de n'avoir pas fait ci, pas fait ça,

D'avoir tardé à donner telle ou telle marque...

De ne vous être pas assez soucie de moi.

Soyez en paix.

Vous ne me devez plus rien.

J'ai tant reçu, j'ai tant reçu de vous.

C'est moi qui suis en dette.

Comment vous rendrai-je... ? Merci ! en attendant.

Ne pensez surtout pas que vous avez démerité.

Et qu'il eût mieux valu que je reste, plutôt que... je ne sais quoi...

Laissez-moi rire !

Par contre, peut-être avez-vous des reproches à me faire...

Profitez-en !

Maintenant, j'assume tout, le vrai, et même le faux, mais
oui désormais.

J'espère plonger dans la vaste miséricorde du Père,

Je compte sur vos prières pour m'acheminer à sa douce pitié.

Pour ma sépulture : « Sobrii estate ! » en paroles ! A.M.D.G.

Après, buvez ce que vous voulez.

Adieu

Jean Duval